
2024.4.20.sat.立川第七小学校 PTA 総会ご報告  

  

 PTA 会員の皆さま、日頃より PTA 活動にご協力頂きありがとうございます

(ありがとう)以下長文失礼します☟  

 

 はじめに自己紹介をさせて頂きます(sally)私はこれまで副会長２期⇒出産 1

年⇒PTA 会長 3 期、計役員５期目となる（先に申し上げますが、自薦ないです、

全て他薦！引き受けたからには精一杯やらせて頂きます！）5 人の母、小松原萌

子と申します！ 下は 3 歳、上は高 1 まで、気づけば図鑑のような構成とな

っております 学年違いでもぜひお気軽にお声がけ下さいませ(お願いしま

す) 

 

 さて、4 月 20 日(土)【2024 年度 PTA 総会】にご協力頂きありがとうござ

いました 台本なしパッション 1 つでお話させて頂きましたが、サプライズ

展開となり、会場全ての方々（新旧役員、保護者•教職員の方々）にマイクでお

話して頂けました(マイク)無茶振りにも関わらず、お 1 人お 1 人がパッション

とユーモア溢れるプチ演説をして下さり、まさに大人の底力と優しさに感動致

しました 改めて御礼申し上げます(ごめんなさい)  

 

 そして、2023 年度の役員の皆さまおつかれさまでした 65 歳を祝う会

バルーンリリース成功も皆さまと会員の方々のご協力のおかげです どうか、

お休み頂き、ひと回り大きくなって、思い思いに旅立って下さい (宇

宙)2024 年度の役員の皆さま、子どもたちへのパッションありきで 1 年間よろ

しくお願い致します(よろしく) 

  

 また、本年度より長年続いた 7 小 PTA1 人一役制度は廃止となり、どの分野

も今年は「トライアル year」として、今後も継続可能な PTA を目指して本部



スタッフ一同取り組んで参ります(船)広報に替わり、クラスライン、七小 HP の

PTA 欄、サイボウズ等で発信して行きますのでぜひ覗いてみて下さい(覗く) 

 今後とも宜しくお願い申し上げます(よろしくお願いします) 

 

立川市立第七小学校 PTA 会長 小松原 萌子  

 


